

MONTAÑA SEGURA EN LA SIERRA DE GUARA

FERRATA: VIRGEN DEL CASTILLO



POBLACIÓN MÁS CERCANA: Rodellar

INFORMACIÓN TÉCNICA

Desnivel	120 m	Horario de aproximación	20 min
Horario itinerario	2 h	Horario de retorno	30 min
Dificultad	K2 o B (Algo Difícil). Según escala Hüsler.		

DESCRIPCIÓN

Desde Rodellar debemos de coger un sendero señalizado como S3 Losa Mora-Otín y que, tras 1,4 km, nos sitúa a los pies del inicio de la vía ferrata Espolón de la Virgen.

Este camino avanza en dirección norte y los primeros metros discurren sobre el río Mascún; pero en un cruce de caminos, debemos de desviarnos a la izquierda y descender hasta el cauce y avanzar unos metros por él, y pronto alcanzaremos el inicio de la vía.

Esta vía tiene una longitud de 250 metros y un desnivel de 120 metros, el tiempo aproximado de realización es de unas 2 horas y es de Nivel II. La ferrata transcurre por un espolón y uno de los tramos es bastante expuesto.

El primer tramo es muy vertical y avanza a la izquierda de una canal completamente equipada. Le siguen unos pasos muy expuesto, pero a la vez muy bonitos.

Tras pasar unas doce grapas alcanzamos el último tramo vertical; no está tan expuesto como el anterior y nos lleva a una pequeña canal, situada a la derecha de la cresta y acondicionada con cadenas.

Una vez superada la canal caminaremos unos metros en busca de la última pared, bastante descompuesta. El final de la ferrata se encuentra en la parte superior de esta pared, donde encontraremos la ermita de la Virgen del Castillo y desde donde podremos disfrutar de unas buenas vistas.

Junto al templo, sale una senda que lleva al cruce de caminos que hemos encontrado en el recorrido de aproximación y que nos llevará de nuevo al pueblo de Rodellar.

MATERIAL

Casco, arnés, cabos de anclajes con disipador y mosquetones, botas, cuerda de seguridad. Todo este material debe estar homologado para vías ferratas.

RECOMENDACIONES DE SEGURIDAD



La realización de una vía ferrata es una actividad técnica que entraña riesgos y para su realización es necesaria formación y experiencia.

Si quieres disfrutar de una vía ferrata, pero no tienes la preparación adecuada puedes contratar un guía, profesional en la gestión del riesgo, que te enseñará a disfrutar de este deporte y a conocer el medio.

Más información: www.aragonturismodeportivo.es (TDA) y www.aegm.org (Asociación Española de Guías de Montaña).

